

Partido Socialista de Chile

SECRETARIA GENERAL

DECLARACION PUBLICA

El Partido Socialista de Chile ha participado como miembro de la Alianza Democrática en las últimas discusiones de su Comité Ejecutivo respecto a la respuesta que debe darse a la comunicación del M.D.P. para concertar acciones comunes de movilización para el presente año.

Varios Partidos participantes de la A.D. han manifestado su rechazo a toda forma de discusión pública con el M.D.P.

El PSCH ha expresado su discrepancia con ese criterio que supone una negativa a conversar con un sector importante del país que nadie podrá excluir de la lucha democrática, sin caer en el sectarismo.

Si la A.D. ha podido concertarse públicamente con partidos Políticos de la derecha Chilena, no se divisa ninguna razón valedera para conversar con todos aquellos que luchan por terminar pronto con este gobierno tiránico.

Para el PSCH la unidad opositora de todo el pueblo sin exclusiones, es un requisito fundamental para impulsar durante este año, el más vasto proceso de movilización, a fin de obligar al régimen militar a iniciar una salida política, que evite el trágico enfrentamiento armado que algunos propician erróneamente, desde posiciones extremas, tanto en el Gobierno como en la oposición.

En busca de esta finalidad superior, el PSCH ha resuelto contestar la comunicación del MDF con un doble objetivo; fijar claramente nuestras diferencias, tanto ideológicas como prácticas, por un lado, y por el otro, buscar fórmulas que permitan que las acciones opositoras del pueblo de Chile expresen la unidad y determinación de la civilidad toda para exigir la salida de Pinochet y el más pronto retorno a la democracia plena.

El PSCH excluye la vía armada como método de lucha y así lo hará presente al MDP, puesto que esa vía también es una forma de sectarismo y de exclusión que obstruye el gran acuerdo de los chilenos para actuar juntos en contra de la dictadura. Esta es la tarea principal, a la vez que la responsabilidad primera de los sectores políticos: concertarse generosamente, buscando primero lo que nos une.

Partido Socialista de Chile

SECRETARIA GENERAL

- 2 -

El PSCH declara ante el país que esa responsabilidad será cumplida por su parte , sin vacilaciones.

El PSCH espera que la AD asuma también la importancia de la coordinación sin exclusiones en este momento crucial del país, buscando fórmulas concretas que hagan posible la unidad de todos los chilenos.

Para alcanzar este logro y superar este impase, el PSCH sostendrá conversaciones con todos los Partidos integrantes de la AD, dado que la dificultad surgida hace imposible el funcionamiento normal de esta entidad.



CARLOS BRIONES O.
Secretario General

SANTIAGO, 22 de Enero de 1986